

20.01.2020 13:12

3.500,- € für die Psychiatrische Tagesstätte Gifhorn gGmbH



Die fast 1000 Gäste der Weihnachtsgottesdienste der Kirche im Brauhaus spendeten über 3000,- € für das Stellwerk e.V. Seit 2015 sammelte die Kirche im Brauhaus, damals noch unter ihrem früheren Namen Freie Christengemeinde Gifhorn (FCG), für einen sozialen Zweck in der Stadt. 2019 war es nun für den Verein zur Förderung der seelischen Gesundheit, dem Stellwerk e. V., der das Geld für seine Arbeit im Rahmen der Psychiatrischen Tagesstätte in Gifhorn verwenden wird.

Im Frühjahr hatte sich die FCG Gifhorn, die seit 1956 in Gifhorn zuhause ist, zum Kauf der Traditionsimmobilie am Schützenplatz entschieden. Seit dem 1. Juli hat die Gemeinde dort ihre neue Heimat gefunden, nachdem sie Jahrzehnte in der Pyritzer Straße beheimatet war. Seit September finden die beiden identischen Gottesdienste am Sonntagvormittag (10 & 12 Uhr) im Brauhaus statt, die von immer mehr Menschen aller Generationen besucht werden.

Für die Zukunft hat die Kirche spannende Pläne, zu denen auf alle Fälle auch weiterhin die Unterstützung sozialer Initiativen der Stadt und des Landkreises gehören werden.

Foto v.l.n.r. Barbara Dierks, Heike Krauss, Pastorin Stella Ruhl, Pastor Lothar Krauss, Ingo Dettmer (Geschäftsführer Stellwerk), Pastor Thomas Ruhl, Margot Janzen (Leiterin der Tagesstätte)

[Zurück](#)